
Fachschaftsitzung 20.01.2004

Anwesende: Kath, Nora, Alex, Burghardt, Dirk, Enno, Matthias, Micha, Robin, Skander

TOPS: 
● VL-Marathon
● Raum für “PDS-Vortrag”
● Geld ESE 2002 für Christian Becker
● Geld Büromaterial
● Kneipentour im Februar
● Fachschaftsstempel
● Kaution Anlage (Zelt)
● Parkticket-Ticket (Enno)
● Projekttutorien (Herz für Grundstudis)
● Streik

1.)allg. Gespäche über VL-Marathon, dezentrale Informationsverteilung, ...

2.)VL-Marathon:
● Probleme mit dem Zelt, das Tiefbauamt stellt sich quer, da das Zelt nicht

zwingend für den Protest notwendig ist, sondern nur als Witterungsschutz
gebraucht wird

● Vermutung: Tiefbauamt hat was gegen Studi-Proteste
● Wird über Verdi geklärt...
● Mail an Student 1/2: “keine Stühle im Zelt, Isomatten mitbringen”
● Anruf von Verdi: Einstweilige Verfügung gegen Beziksamt Mitte erwirken,

(Behinderung der Versammlungsfreiheit, Grundgesetz), Anwalt oder jemand
der sich mit “einstweiligen Verfügungen” auskennt von Nöten, Widerspruch
des Tiefbauamtes muß vorliegen

[Daniel erscheint]

● Presse AG evtl. benachrichtigen

2a.) Liste wichtiger Telefonnummern neben Fachschaftrechner aufhängen

[Sebastian erscheint]



3.) Kneipentour
● Donnerstag, 29.1.

[Skander verläßt den Raum]

● Diskussion des Startpunktes/Gebiets
● Oderberger Straße, Danziger Straße oder irgendwo in der Nähe, Alex sucht

Kneipe raus und reserviert Tisch um 20.00 Uhr

4.)Parkticket Enno --> wird vertagt bis Enno Knöllchen zugestellt kriegt

5.)  Kaution Anlage
● 200 € Kaution für Soundanlage des Refrats

[Skander betritt den Raum]

● Fachschaftsbeschluß: Fachschaft Informatik veranstaltet Vorlesungsmarathon:
einstimmig angenommen

● Fachschaft übernimmt Kosten

[Matthias verläßt die Sitzung]

6.)  PDS-Vortrag
● Podiumsdiskussion der PDS
● Raumfrage... 
● Frage: sollen wir Parteien unterstützen?
● Raum kostet Geld, durch Mitveranstaltung einer inneruniversitären Struktur

kostet der Raum nur die Hälfte

Zwischeninfo von Daniel: Konzil hat Präsident der Humboldt-Uni mit
Nachverhandlungen der Hochschulverträge beauftragt

Fazit zu 2.) Fachschaft versucht alles Mögliche den VL-Marathon stattfinden zu lassen,
ist aber nicht bereit Anwaltskosten in mittlerer 3-stelliger Höhe zu tragen

● Antrag der PDS: siehe Anhang

● Antrag: Die Fachschaft Informatik der Humboldt-Universität zu Berlin
unterstützt den Antrag der PDS unter folgenden Bedingungen: es müssen
Studierende Berlins, die nicht Mitglied der PDS sind, auf dem Podium
anwesend sein, weiteres Ziel ist, daß die Basisorganisation der PDS in den
Dialog über Studiengebühren bzw. Studienkonten mit den Studierenden tritt
und daß diese Podiumsdiskussion nicht als Forum innerhalb der Partei
verstanden wird



● Antrag der PDS wird mit einer Enthaltung abgelehnt.
● bei drei Enthaltungen Änderungsantrag angenommen

7.) ESE-Kosten
● Christian Becker hat 85€ Außenstände von der ESE-2002
● Antrag: Skander kümmert sich um die Finanzierung der Begleichung obiger

Außenstände, bei einer Enthaltung angenommen

8.) Büromaterial
● Antrag: bis 15 € Kosten Büromaterial muß kein Fachschaftsbeschluß vorliegen,

bei 2 Enthaltungen angenommen

9.)  Tutorenprogramm

[Jana erscheint]

● Räumlichkeiten, Bedarf
● Donnerstag Tutorium
● bei Bedarf weitere Tutorien

10.) Fachschaftsstempel
● Sinn und Zweck eines Stempels: offizielle Anträge, ...
● Frage: Logostempel oder simpler Stempel

zu 2.) wenn Verdi Anwaltskosten zahlt, dann wird Eilantrag zur einstweiligen Verfügung
gestellt, ansonsten eventuell über den “Arbeitskreis Kritischer Juristen”

[kath,enno gehen]

● Antrag: Stempel (HU-Berlin, Fachschaft Informatik, Postadresse,
fsini@informatik.hu-berlin.de), einstimmig angenommen

● Antrag: Logo-Wettbewerb, übernommenes Logo bekommt Büchergutschein
von “Lehmanns Buchhandlung” über 50 € unter der Frage der Finanzierbarkeit
durch die Fachschaft, bei einer Gegenstimme angenommen

● Organisation des Wettbewerbs wird auf nächster FS-Sitzung besprochen

[sebastian geht]

11.) Streik
● Aktionstag Adlershof am 26.01.2004
● Ansprechen der verschiedenen Fachschaften in Adlershof
● auf der Fako soll es einen Aufruf zu Protesten am 27.01.2004 gegen das neue

Konzept vom Präsident der HU geben



12.) fsini-Burghardt
● Antrag: Burghardt wird in fsini-Mailingliste aufgenommen: einstimmig

angenommen

[daniel und alex gehen]

[Nora verläßt den Raum]

13.) Informationsveranstaltung zum CHE
● Antrag: Raum im Namen der Fachschaft beantragen, bei einer Enthaltung

angenommen

[nora betritt den raum]

[Sitzung ist um 17:40 am 20.01.2004 beendet]

Anhang: Email mit Antrag der PDS:

Date: Sat, 10 Jan 2004 08:16:56 +0100
From: Katharina Weise <katharina.weise@berlin.de>
To: morgenth@informatik.hu-berlin.de
Subject: [iso-8859-1] Raum fr eine Veranstaltung in A'hof

Hallo,

ich bin Katharina, Studentin und Bezirkverordnete fr die
PDS in Treptow-Kpenick. Meine Fraktion mchte gerne eine
Diskussionsveranstaltung zu den Themen Studiengebhren,
Studienkonten, Krzungen und Hochschulstandort Treptow-
Kpenick mit Studenten machen, um einerseits PDS-Mitglieder,
v.a. die Basis in die Diskussion einzubeziehen und
andererseits den Studenten ein Forum  in der Partei zu
bieten. 

Nun bietet sich A'hof als Veranstaltungsort an. Ich habe
mich nun schon einige Male mit Peter Hartig ber diese
Veranstaltung unterhalten und ich meinte, dass es leider
sehr schwierig wre, einen Raum zu organisieren, da hufig
sehr viel Geld fr die Rume verlangt wird. Peter gab mir nun
Deinen Namen und die e-mail-Adresse der Fachschaft fr
Informatik. Durch Zufall entdeckte ich jetzt Deine e-mail-
Adresse im allefueralle-Verteiler. 
Kannst Du mir vielleicht sagen, wie ich am gnstigsten an
einen Raum an der HU in A'hof rankomme? Peter meinte, es
wre vielleicht einfacher, wenn Studenten den Raum
beantragen. Ich gehe davon aus, dass wir einen Raum fr ca.
50 bis 70 Leute bruchten.



Da die Veranstaltung schon am 2. Februar (Montag) um 19.00
Uhr stattfinden soll, wrde ich mich freuen, wenn Du mir so
schnell wie mglich (vielleicht schon morgen) Bescheid sagen
knntest, ob Du mir vielleicht helfen knntest.

Du kannst mich unter folgenden Adressen und Nummern
erreichen

mobil: 0179-6992099
zu Hause: 53210267
e-mail: katharina.weise@berlin.de oder katharina.weise@pds-
fraktion-treptow-koepenick.de

Vielen Dank schon einmal im Voraus.
Katharina 


